



Aumenta en Uruguay la venta de vehículos nuevos

Description

La venta de vehículos nuevos sigue en aumento aquí, afirma hoy un reporte de la Asociación del Comercio Automotor del Uruguay (ACAU)

El informe da cuenta del incremento de un 18 por ciento en octubre respecto a lo vendido en el mismo mes del año pasado.

Resultó el séptimo mes consecutivo que las ventas crecieron, con un total de seis mil 671 unidades.

En el período se vendieron dos mil 400 autos y mil 725 vehículos utilitarios deportivos (SUV). Además dos mil 260 transportes utilitarios.

Octubre fue el mes del año con mayores ventas de camiones cero kilómetros, de los cuales se comercializaron 279.

La ACAU adelantó que la comercialización de vehículos eléctricos podría triplicarse respecto a 2023.

Destacó que China dio primero en el mercado uruguayo, adonde llegan ahora las marcas tradicionales.

El gerente general de la ACAU, Ignacio Paz, aseguró a radio Carve que la venta total de vehículos nuevos podría imponer un nuevo récord histórico en Uruguay, con entre 62 mil y 63 mil unidades de transportes adquiridas.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024